
Rapporto della Commissione della Gestione del Patriziato di Lumino sul	
M.A.P. 05/2024 concernente il sostegno finanziario all’Associazione Skywalk 

1000 per la fase progettuale della domanda di costruzione 
 
La Commissione della Gestione si è riunita in data 8 dicembre 2024 per l’esame del 
sopraccitato messaggio alla presenza di Doris Galusero, Cristina Righetti, Damiano Della 
Bruna, Simone De Gottardi. Assente giustificato Mario Della Bruna. 
All’incontro ha partecipato il Segretario dell’Amministrazione Patriziale Floriano Righetti, 
che ha risposto in modo esaustivo a tutte le domande. 
 
I Commissari hanno preso atto della visione del progetto, del suo stato attuale e degli 
obiettivi perseguiti dall’associazione Skywalk 1000. La Commissione ha discusso in modo 
approfondito i potenziali benefici e le significative sfide che tale iniziativa comporta. 
Indubbiamente, la realizzazione di questa opera garantirebbe un’elevata risonanza 
mediatica per il territorio di Lumino, oltre a generare importanti ricadute economiche nella 
regione grazie al crescente interesse turistico. Tuttavia, non vanno sottovalutati i possibili 
problemi strutturali che potrebbero emergere, come ad esempio le difficoltà legate agli 
accessi all’opera (in particolare la teleferica e la strada dei monti di Giova), la gestione dei 
parcheggi per i visitatori e altre questioni strategiche e operative. Un aspetto cruciale 
riguarda inoltre la manutenzione dell’opera negli anni dopo la sua realizzazione. 
 
Dopo un confronto costruttivo e una valutazione complessiva degli aspetti sopra 
evidenziati, la Commissione della Gestione riconosce e sostiene il valore della visione 
progettuale, nonché l'importanza di un’opera di questa portata. Tuttavia, ritiene che, al 
momento, non sia opportuno che il Patriziato di Lumino offra un sostegno finanziario al 
progetto. Tale decisione è motivata dallo stadio preliminare in cui il progetto si trova 
attualmente e, di conseguenza, dalla mancanza di una documentazione dettagliata, come 
ad esempio un Business Plan. Inoltre, si considera che il Patriziato di Lumino, negli ultimi 
anni, abbia già promosso numerosi investimenti. Risulta quindi necessario perseguire un 
piano d’investimenti ponderato, con l’obiettivo di garantire un equilibrio finanziario 
dell’Amministrazione Patriziale. 
 
Non avendo ulteriori osservazioni da aggiungere, i Commissari invitano l’Onoranda 
Assemblea a decretare: 
 

1. È rinviato lo stanziamento di un sostegno finanziario all’Associazione Skywalk 
1000 da parte del Patriziato di Lumino. 

 
Per la Commissione della Gestione 
 
Mario Della Bruna 
Damiano Della Bruna 
Cristina Righetti 
Simone De Gottardi  
Doris Galusero 


